

Conférence de presse février 2011 - Lancement de campagne de boycott

11.08.2011

Categories: Boycott consommateur

L'impunité de l'État d'Israël ne doit plus durer

Depuis 63 ans Israël viole le droit international. Le peuple palestinien sous occupation souffre. Nos autorités politiques laissent faire. Il est temps que cela cesse. C'est le message donné à Berne, le 5 février 2011, par des membres de la Coordination nationale suisse du Mouvement BDS (1), lors d'une conférence de presse au cours de laquelle a été annoncé le lancement officiel en Suisse de la campagne de boycott contre la politique d'apartheid et d'occupation d'Israël, à laquelle ils invitent les consommateurs à participer.

« Nous demandons aux commerçants de cesser d'avoir des échanges commerciaux et de vendre des produits en provenance d'Israël, jusqu'à ce que son gouvernement respecte le droit international », a expliqué un membre de la coordination nationale.

Lire le compte-rendu complet de la [conférence de presse ici](#).